



NOTA DE PRENSA N° 020 - 2018/CPAAAAE

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE PUEBLOS ANDINOS, AMAZÓNICOS, AFROPERUANOS, AMBIENTE Y ECOLOGÍA SALUDA A LAS MUJERES CAMPESINAS, AMAZÓNICAS, INDÍGENAS Y LUCHADORAS AMBIENTALISTAS EN EL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

La inclusión del enfoque de género en las políticas públicas permitirá una verdadera valoración de los derechos de las mujeres y niñas campesinas, amazónicas, afroperuanas e indígenas en nuestro país

El congresista Marco Arana, presidente de la Comisión de Pueblos Andinos, Amazónicos, Afroperuanos, Ambiente y Ecología – CPAAAAE, expresa su más profundo reconocimiento a todas las niñas y mujeres campesinas, amazónicas, afroperuanas e indígenas, en el día internacional de la mujer.

En este día especial para todas las mujeres, el presidente de la Comisión de Pueblos, invoca a recordar a todas las mujeres de nuestro país, en especial a las mujeres indígenas y defensoras ambientales, que han dado su vida o vienen luchando por la defensa de sus territorios y un ambiente sostenible que permitirá además la preservación de generaciones futuras.

En ese sentido, recordemos la memoria de mujeres campesinas como Mama Angélica, luchadora incansable por la defensa de derechos humanos y la búsqueda de verdad y justicia; así como, la defensa por el medio ambiente y territorio que vienen llevando a cabo Ruth Buendía y Máxima Acuña. Mujeres luchadoras que nos obligan a continuar trabajando por la construcción de una agenda pública intercultural y ambiental, que contemple el enfoque de género.

Es por ellas que, desde la presidencia de esta Comisión, invocamos al Ejecutivo a cumplir con las tareas pendientes en aras de la inclusión y defensa de todas las niñas y mujeres en el país, las mismas que vienen sufriendo no sólo violencia física, sino también estructural, al no contar con servicios básicos como una educación inclusiva y de calidad o condiciones igualitarias laborales.

Es de recordar que la presidencia de esta Comisión apostamos por una educación intercultural bilingüe, desde el desarrollo de la Mesa Técnica “Avances y retos en la Educación Intercultural Bilingüe”, en la cual se viene impulsando el enfoque de género, para el fortalecimiento y desarrollo de nuestras niñas indígenas. Enfoque que debe ser incluido además en el debate del proyecto de ley de Consulta Previa Legislativa, a fin de lograr que las mujeres indígenas participen activamente de las etapas de consulta y el diálogo intercultural que se genera en la consulta previa.

El congresista Marco Arana hizo extensivo su saludo a las compañeras mujeres y defensoras de la vida. “Junto a ustedes siempre por la justicia social y ambiental en el país que tanto amamos”, expreso el parlamentario.

Finalmente, reiteramos nuestro compromiso de resguardar, reconocer e impulsar los derechos de todas las mujeres, no sólo en el día internacional de la mujer, sino como un reto país a ser logrado en miras al bicentenario en el 2021.

**PRESIDENCIA DE LA COMISIÓN DE PUEBLOS ANDINOS, AMAZÓNICOS Y AFROPERUANOS,
AMBIENTE Y ECOLOGÍA**